

Manifiesto **7 OCT** ²⁰²⁴
JORNADA MUNDIAL POR
EL TRABAJO DECENTE



**NO HAY
TRABAJO
DECENTE SIN**



**DEMOCRACIA
EN LA SOCIEDAD
Y EN EL TRABAJO**



LA DEMOCRACIA ESTÁ EN EL CENTRO DE LA ACCIÓN SINDICAL MUNDIAL que representa la CSI, porque la democracia está en crisis en muchos lugares del mundo; un mundo acechado por conflictos armados, por déficits del estado de derecho y de las libertades, por la crisis climática y el avance de la tecnología digital y por una inteligencia artificial que no siempre tienen un impacto positivo sobre las personas.

La democracia en el trabajo no existe para millones de personas trabajadoras que no tienen acceso a negociación colectiva donde establecer condiciones y salarios justos, dignos y equitativos, ni para desarrollar capacidades ni acceso a la protección social, ni al derecho a la huelga o a crear sindicatos y afiliarse a los mismos, ni a la participación de ningún tipo.

En 9 de cada 10 países se vulnera el derecho a la huelga, en 8 de cada 10 la negociación colectiva, en 4 de cada 10, se impide o prohíbe la existencia de sindicatos, el 49% de países del mundo encarcela a personas por su actividad sindical, vulnerando así el convenio fundamental de la OIT a la libertad sindical.



#TrabajoDecente



7 OCT²⁰²⁴
JORNADA MUNDIAL POR
EL TRABAJO DECENTE



NO HAY TRABAJO DECENTE SIN DEMOCRACIA EN LA SOCIEDAD Y EN EL TRABAJO



Los sindicatos proporcionamos, facilitamos y defendemos la democracia en los lugares de trabajo, garantizando así que las personas trabajadoras somos seres humanos y parte de la empresa, y no meras mercancías. Los países con menor tasa de afiliación sindical y menos cobertura de convenios colectivos se sitúan en los últimos lugares en cuanto a democracia y su empleo en más precario.

Se demuestra el **nexo entre democracia y solidez de los derechos de las personas trabajadoras**, ya que la democracia en el trabajo revitaliza la democracia en todas las esferas de la vida.

La reducción de la jornada de trabajo que demandamos desde CCOO en España supone humanizar las relaciones laborales y mejorar la vida de las personas. Eso también es democracia, trabajo decente, justicia social y una distribución equitativa de la productividad, que no sea únicamente aumentos de los beneficios empresariales si no riqueza que beneficie a toda la sociedad.

La negociación colectiva ha logrado reducir la jornada en España a una media de 38,5 horas semanales, pero no todos los sectores ni empresas han logrado ese derecho.

En este 7 de octubre, Jornada Mundial por el Trabajo Decente, desde CCOO reivindicamos la democracia en la sociedad y en el trabajo, como un valor fundamental para lograr el trabajo decente, humanizar las relaciones de trabajo y garantizar los derechos fundamentales de las personas trabajadoras.



#TrabajoDecente

